

Este viernes 6 de octubre llega a los cines de España la adaptación del best seller *La Cabaña*, famosa novela de ficción cristiana que hizo furor hace una década. Te adelantamos un poco de lo que podrás encontrar en ella.



(Redacción, 05/10/2017) *La Cabaña* es una película que lleva a la gran pantalla uno de los libros más populares de la literatura cristiana contemporánea de los últimos años. Escrito por el autor canadiense William P. Young, el libro ha acumulado millones de ventas y también opiniones dispares por su abordaje de la "Trinidad" y determinados conceptos de la teología cristiana.

El film hace su debut en las pantallas de España seis meses después que en Estados Unidos; un estreno que en términos de fechas no ha sido uniforme alrededor del mundo, sino que se ha ido sucediendo en diferentes países a lo largo de estos últimos meses.

Dirigida por el todavía no muy conocido Stuart Hazeldine, la película cuenta en el papel principal con Sam Worthington, recordado por protagonizar la taquillera *Avatar* y que viene de participar en la oscarizada,

*Hasta el último hombre*

, otra producción que también tiene como elemento fundamental una cuestión relacionada directamente con la fe cristiana.

En el caso de *La Cabaña*, el film aborda la que posiblemente sea la pregunta más dura y desafiante con la que nos podríamos topar: ¿por qué Dios permite el sufrimiento? O bien: ¿por qué Dios permite que sufran los inocentes?

El personaje principal es Mack Phillips, un ciudadano ejemplar, padre de una familia feliz y "buen cristiano" desde el punto de vista religioso, que guarda en su memoria una infancia de malos tratos paternos y que ahora se enfrenta a una de las más duras tragedias por las que podría pasar un padre: el secuestro y asesinato de su hija menor.

La cabaña donde encuentran las pruebas del cruel crimen contra su pequeña es adonde, una misteriosa carta, aparentemente firmada por Dios, le cita a un encuentro. Lo que le espera es una experiencia que no se puede imaginar. Una experiencia en la que "Dios padre, Jesucristo y el Espíritu Santo" ocuparán un lugar fundamental.

